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２０１６－９－２発行 

【会 長】柳田政男 

【副会長】野﨑秀一 

【幹 事】斉藤正司 

【ＳＡＡ】萩原喜八郎 

【点 鐘】会長 柳田政男会員 

【斉 唱】ロータリーソング「我等の生業」       

【ゲスト】第2Ｇガバナー補佐 武藤典夫様 

     第４５期青少年交換学生小野朱梨華さん 

                  小野弥生様 
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好天に恵まれ、おいしいお料理と飲み物を頂き、素敵

な船旅を楽しんで頂きました。今後も奥様に多数参加

していただけるような企画を立てていますので、全員

で楽しみましょう。前回お話しさせて頂きましたがＲ

１規定変更に伴う当クラブの細則等直し会議が8月24

日に開催され「定款、細則委員会」と委員会名称と委

員長に秋元伸一郎会員、副委員長に横田昌則会員が決

定されました。12月2日の総会に向けて協議してまい

ります。今年度テーマとして「地域の中でのロータ

りー」と方針が決められ行動しています。9月11日に

はボーイスカウトと合同でカントリー作戦と名付け、

254バイパス側道の空き缶、ゴミ拾いを実施、10月2日

には諏訪氷川森の会と合同で諏訪の森環境整備活動に

参加します。この件に関しては広報ふじみ9月号に掲

載されており、多くの市民の参加があると思われ、の

ぼり等でロータリーの名を周知できればと思っており

ます。この事業については担当委員会から説明があり

ますのでよろしくお願いします。9月9日はガバナー公

式訪問の日です。増強に関する協議会になりますので

よろしくお願いします。また、ガバナー月信7，8月号

には2018～2019年度ガバナー候補者の推選についての

案内が掲載されています。地区としても多くの会員に

周知して、広く声掛けをしていると感じました。 

  今年度活動テーマ 

  地域の中でロータリー 

 トリプル台風の影響で各地に

大きな被害が出ております。富

士見市内においても一部の地域

で床下、床上浸水の被害が出たと聞いております。会

員の皆様は如何でしたか。本日も多くの参加を得てお

り、まずは安堵しております。本日はガバナー補佐訪

問日であります。志木ＲＣ所属の武藤典夫ガバナー補

佐には11時過ぎにはご来訪頂き、事務所におきまして

書類等審査して頂きました。指摘事項はありませんと

のお言葉を頂き安心したところです。これからも当ク

ラブに対し、ご指導を賜りますようお願い申し上げま

す。本日は卓話をお願い申し上げておりますので後程

お願いします。又、本日は交換留学生として小野朱梨

華さんとお母様が見えております。お帰りなさい。元

気なお姿を拝見し、一同ホッとしています。帰国報告

の時間を設けてありますので宜しくお願いします。 

 本日、星野信吾会員も出席しています。星野会員に

は8年間富士見市長として素晴らしい結果を残して頂

きました。今後はＲＣ会員としての積極的参加活躍を

願っております。このことは私だけでなく、全ての会

員が思うものです。地区大会のパンフをボックスに入

れさせて頂きました。日程、会場が決定されましたの

で今から各自の予定表に組み入れて頂き、全員参加で

のぞみたいと思っています。昨日は親睦委員会が主管

された納涼会東京湾クルーズシンフォニーに大勢の会

員、奥様のご参加ありがとうございました。 

【会長の時間】 会長 柳田政男会員     

【幹事報告】幹事 斉藤正司会員     

２０１６～２０１７年度２０１６～２０１７年度２０１６～２０１７年度 

      国際ロータリー会長国際ロータリー会長国際ロータリー会長   ジョン・ジャームジョン・ジャームジョン・ジャーム   
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         第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区   ガバナー前嶋修身ガバナー前嶋修身ガバナー前嶋修身            
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1)例会変更の件 

１．新座ＲＣ 

 9月22日（木）⇒同日 祝日による例会取消 

 9月29日（木）⇒9月24日（土）移動例会 

     「西那須野ＲＣ45周年記念式典」に参加  

                     西那須野ＲＣ例会場 

2.当クラブ 

 9月16日（金）→9月11日（日）カントリー作戦 

 集合時間 ＡＭ9時 場所 市の職員駐車場 

 9月30日（金）→10月2日（日）諏訪の森清掃 

 集合時間ＡＭ9:30 所要時間2時間程度 

2)次の書類を回覧します 

1.ＲＩＤ2570ガバナー前嶋氏 

 からお知らせ 

2.地区大会事務所から地区大会のご案内 

3.月信ＮＯ2（会員配布） 

4.学友会ニュース 8月号（197号）早川春菜さん     

    （スポンサークラブ：所沢ＲＣ2015－16年度 

      アメリカ・アイオワ州立大学留学） 

5.朝霞、志木、新座、志木柳瀬川ＲＣの会報 

3)9月分の例会出席表の回覧 

   9／11 カントリー作戦の回覧 

  9／29 地区大会ゴルフコンペ熊谷ＧＣの回覧 

  10／ 2 諏訪の森清掃 

4)第3回理事会報告掲示 

5)第4回目理事会9月2日開催 

6)９月プログラムの変更：9月2日セミナー報告、23日

マイロータリーとホームページ（担会報・IT委員会） 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 江澤康夫会員     

【委員長報告】 

【出席報告】増田 茂会員     

○社会奉仕委員会→委員長 島田敏郎会員 

1.カントリ作戦に参加 9月11日（日） 

 集合：9時 場所：市の職員駐車場 服装：自由  

 食事：お茶とおにぎりを用意 給水場は確保。 

 清掃範囲：バイパス～三浦病院の往復 ＊小雨決行 

2.10／2は環境委員会主催の[諏訪の森清掃] 

 9時30分集合.詳細は後日報告 

【前・星野市長挨拶】星野信吾会員     

  20年 8月20日就任致しまし

て約8年、そして28年 8月19日

に退任致しました。 

 皆様のご支援ご協力有り難う

ございました。 

斉藤（重）、塩野、松本（仙）、横田（栄）会員 

浅見、江澤、大坪、小椋、尾崎（孝）、桑原会員 

斉藤（正）、坂本、島田、下山、竹内、長根会員 

野﨑、萩原、羽石、深谷、松本、森田、柳田会員 

山口、山城、横田（昌）、吉原会員 

 小野朱梨華さん、帰国報告、宜しくお願いします。 

星野信吾会員 

 皆さんのご協力、ご支援により2期8年間の市長 

 職を務めさせて頂く事が出来ました。有り難う 

 ございました。 

横田栄作、江澤康夫、尾崎 功、柳田政男会員 

 星野信吾会員には市長として８年間市政の発展 

 の為ご尽力頂き有り難うございました。今後は 

 ロータリーにもお力をお寄せ下さい 

柳田政男、斉藤正司、斉藤英雄、奥田功次会員 

 昨日の親睦委員会主催の東京湾クルーズには多 

 数の参加を頂き和やかに出来ました事、感謝申 

 し上げます。 

横田正志会員 

 昨日、東京湾クルーズに出席するつもりでしたが、 

 私用が出来たため、欠席させて頂きました。 

横田正志、江澤康夫会員 

 先週欠席しました。     本日の合計￥84000 

 【帰国報告】     

 第2Ｇガバナー補佐 武藤典夫様 

 本日、よろしくお願いいたします。 

隈川、斉藤（重）、塩野、松本（仙）、阿部会員 

横田（栄）、横田（正）、浅見、荒城、江澤会員 

大坪、奥田、小椋、尾崎、尾崎（孝）、桑原会員 

斉藤（英）、坂本、斉藤（正）、島田、下山会員 

竹内、長根、野﨑、萩原、羽石、深谷、松本会員 

増田、森田、柳田、山口、山城、横田、吉原会員 

 第2Ｇガバナー補佐 武藤様、ようこそお越し頂き 

 ました。 

第45期 富士見ロータリーク

ラブスポンサーの元 スペイ

ン2001地区に派遣しました、

小野朱梨華です。 

私は去年の11月23日から

約8ヶ月間スペインのブルゴ

スという町で生活していました。ブルゴスはマドリー

ドから車で3時間のところにあります。とても小さな

町でも観光地で有名なブルゴス大聖堂がありました。

電車等はなく中心街に行くときは歩きやバスで行って

いました。私はバスにあまり乗った事がありませんで

した。最初は行きたい所の反対方面に行って無駄に一

周したことがありました。毎日のようにバスに乗って

いると文字が読む事や乗り換えができるようになって

いました。たまに時間が空いた時はわざと一周したり

してバスに乗って変わっていく景色を見るのが好きに

なっていました。私は留学中、ずっと同じホストファ

ミリーにお世話になっていました四人家族で二人の姉

妹がいて二個上のお姉さんはマドリードの大学に通っ

ていて私と同い年の妹さんは同じＲＣでアメリカに

行っていました。上のお姉さんも同じ時期に留学して

いたらしく、私にとってはいい環境でした。上のお姉

さんは長期休暇にかかわらず月に一回のペースで家に

帰ってきていたので休み日は銃を使って遊んだり冬に

はそりに一緒に乗って滑りました。私は兄弟がいない

ので不思議な気持ちでとても楽しかったです。ホスト

ファミリーと休みの日に一番最初に行ったのはホスト

マザーとファーザーの両親達の家に行きました。ご両

親達もとても親切で私の下手なスペイン語でも理解よ

うと耳を傾けてくれました。ほかの家族はわかりませ 

 ８月２６日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  ４７名  １２名    

出席数  ２９名   ９名 ８８．４％ 



 

 

        

 

  

 

    

  

 

 

                   

   

       

 

 

  

    

                   

   

       

 

 

んが私のホストファミリーは週末は必ずご両親の家

に行っていました。クリスマスや新年等は家族みんな

で祝います沢山の人が来たのでいつもいた家がとても

賑やかになりました。サンタがスペインに来るのはと

ても遅かったです。私達が知っているクリスマスは12

月25日ですがスペインでは1月6日にサンタが来ました

何故かというと東方三賢人（とうほうさんけんじん）

の拝礼の日と言って簡単に言うと三人の王子がイエス

の誕生時に拝んだ日ですなので１月６日はスペインに

とってクリスマスの終わりを迎える日です。新年より

宗教を大切にする国という事がわかりました。他にも

色々な所に連れて行ってくれました。ホストファミ

リーは身体を動かすことが好きだったのでよく海や山

に行きました。ある日マザーに言われました。明日は

山に行って明後日は海に行きます。次の日現地に行く

と山登りというよりウォーキングでした。それは目的

地が見えなかったので距離を聞いてみたら往復で24キ

ロメートルといわれ、正直無理だと思っていましたが

歩きながら周りの景色を見ていたらあっという間に時

間が過ぎていました。帰りに野生のヤギを近くで見る

事ができました。次の日は筋肉痛でまともに歩くこと

ができませんでした。スペインの北の海に行きまし

た。崖の上から海を覗いたのは初めてで少し怖かった

です。違う日には違う山で山登りをし、そこには大人

でもギリギリ通れる洞窟などやちょっとした池等が

あったので面白かったです。前の山より距離はありま

せんでしたが上がり下がりが多くて変わりませんでし

た。上り終わって頂上からみる景色は凄く綺麗で一番

印象深かったのはセゴビアでしたセゴビアには白雪姫

のお城のモデルとなったともいわれるアルカサルや世

界遺産の水道橋がありました。一番驚いたのがある一

部の案内看板に日本語が乗っていた事です。観光地で

有名なのは知っていましたが中国語より日本語が乗っ

ていたので驚きました。現地についてから１週間ほど

たってから学校に行き初めて教室に入った時の事をよ

く覚えています。私の学校は留学生は珍しく特にアジ

アなのでとても目立ちました。最初の頃は日本につい

てよく聞かれ話題がなくなったら私が来る前の日常に

戻るのかと思いましたが違いました。留学生として特

別扱いするのではなく一人の友達として話してくれま

した。勉強を教えてくれたり恋愛話や悪い話等をしま

した。留学生は海外にとっては当たり前という風にき

いていたので毎日の学校生活が本当に楽しかったし放

課後は友達とご飯を食べに行ったり夜遅くまで野外ラ

イブを見たり好きなダンスをしたりしました。ロータ

リーの活動は2001地区のなかで私だけマドリードから

離れていたのであまり参加できませんでしたがその分

現地の人と係わる事ができたので良かったと思いま

す。最後の例会では着物をカウンセラーの方と着まし

た。一番学んだことは文化の違いです。生活リズムか

ら違かったので慣れるに時間がかかりました。でもそ

れを受け入れることで違った視点から見ることができ

たと思います。もっとも身に着けたのは積極性です。

私は自分の意見を主張することができませんでした。

でももし失敗しても何とかなる、恥ずかしいと思って

いるのは私だけと思う事で乗り越えられたと思います 

ＲＩ会長ジョン・ジャーム  

 「人類に奉仕するＲ」 

三基本方針  

 増強・ポリオ撲滅・ 

 奉仕推進へＲ財務強化 

方針 

 110年も過ぎた35000クラブ120万員が集う大切

な目標は奉仕のため.6つの重点分野の奉仕は人道

的奉仕として推進を図る 

1.人道的分野：Ｒセントラルレポートで確かめる 

2.新世代：青少年、ＩＡＣ、ＲＡＣのＳＰＲＣになる 

3.公共イメージ：Ｒのパートナーの１つとして協力私

企業・非営利団体・自治体・他地区ＲＣと複数の大規

模な注目的プロジェクトを行う 

4.増強：大小ＲＣ50員1名＝各2名以上増強 

5.財団寄付：100周年記念536＄記念寄付26.5＄ 

          ポリオプラス2650＄ 年次基金100＄ 

6.財団誕生：1917年米アトランタ、時の会長アーチＣ  

クランコ募金創立自分の為に生きるのでは無い、他社

に奉仕する喜びの為に生きる 

      前嶋年度テーマ「知恵と元気を」 

 増強、公共イメージＵＰ、認知度向上、タイムスメ

ディア、取材依頼、 

 例会充実、出席率ＵＰ、出席向上委員会に各称変更

楽しい例会 

 財団100周年理解推進事業を企画する 

 ロータリーディなども考慮するなどイベント企画財

団への寄付推進とＲの人道的奉仕の内容理解を広める

（６つの重点分野）紛争解決、難病予防、水と衛生、      

     母子の健康、教育識字率、経済社会発展 

 職業奉仕原点理解の研究会を計画する 

 地域社会に貢献する奉仕活動他地区ＲＣ共同も    

 国際交流活動促進 主に高校大学生、ファミリー、  

          ロータリーアン、相互交流 

 若者達（30才迄）を次代後継者として育成支援図る 

 米山推進図る（日本独自プログラム梅吉氏の思い理解） 

 各部門の在り方（クラブへのアドバイザー・シンク 

         タンク、サポート役） 

 部門⇔クラブ、会員相互フイードバック検証し合う 

 月信へ投稿するなど広報理解に務める 

 

  【点鐘】会長 柳田政男会員    

【卓 話】第2Ｇガバナー補佐 武藤典夫様 

 本日は多くの会員、ご夫人の参加有り難うござ

います。半日旅行楽しんで下さい。 

  【点鐘】会長 柳田政男会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 挨拶 柳田会長       司会 浅見会員 

 乾杯 野﨑副会長 

 

 

 

 

   

    熱唱する・るるさん 

 

 

 

 

 

    

     締め 隈川会員 

 

 

 

閉会  

 斉藤（正）幹事 

会報・IT委員会         週報担当：長根章浩 

  委員長：長根章浩  副委員長：小椋博之 

     委員：栗原  平  浅見隆広  西崎哲章 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

第２０１第２０１第２０１444回例会回例会回例会   平成２８年平成２８年平成２８年   ８月２８月２８月２555日（木）日（木）日（木）   

【東京湾クルーズ：夫人同伴移動例会】【東京湾クルーズ：夫人同伴移動例会】【東京湾クルーズ：夫人同伴移動例会】   

【点 鐘】  会長 柳田政男会員 

【ゲスト】 米山記念奨学生 チンイハンさん 

【会長の時間】 会長 柳田政男会員     

東京湾クルーズシンフォニーモデルナ号の前で 


